

Nord-Dauphiné

**CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)**

## **Les aînés de la commune ont reçu un colis**



*Samedi, devant la mairie, 15 personnes sont prêtes à distribuer les colis de Noël. Photo DL/Suzanne BERGER*

Samedi 19 décembre, les membres du CCAS (centre communal d'action sociale), le maire du village, Olivier Bonnard, ses adjoints et des conseillers municipaux ont distribué les colis de Noël aux anciens de la commune âgés de 75 ans et plus.

Soixante-dix-huit colis ont ainsi été remis au domicile des personnes concernées dans les treize hameaux de la commune. Chaque colis contenait des produits régionaux comme du vin du Bugey et des fabrications d'artisans locaux, de quoi agrémenter les veillées à venir.